

Ces situations singulières ne se rencontrent guère qu'en Amérique.

LES PETITS FRÈRES DE MGR L'ARCHEVEQUE.

Les élèves de la division des Petits du Collège de Montréal où Mgr l'Archevêque a fait ses études, ont envoyé une riche souscription annuelle pour les "Cloches" qu'ils appellent "Carissimes"

Les gentils Petits Frères!!

M. L'ABBÉ JEAN GAIRE,

MISSIONNAIRE COLONISATEUR, CURÉ DE WAUCHOPE.

L'infatigable apôtre de la colonisation catholique dans le Canada Central est parti le 7 avril dernier pour la France et la Belgique.

Nous lui souhaitons le succès que méritent son zèle ardent, son parfait désintéressement, et ses labours pénibles et féconds

LES TRAVAUX DE LA CATHÉDRALE. — "Fervet opus" C'est le 17 janvier que le contrat a été signé entre Mgr l'Archevêque et M.M. Sénécal et Smith pour \$225 000 piastres.

Depuis lors, de blocs cyclopéens de pierre de Tyndall ont été charroyés par "le maître en pierres vives", Mr Bourgeault, le constructeur du capitale de St Paul (Minnesota E. U.) qui a coûté deux millions de piastres.

Puis un canal profond de 18 pieds pour faire écouler l'eau des fondations a été creusé, à travers la terre gelée.

Enfin le 10 avril, M. Marchand, architecte, arrivait de Montréal, et traçait sur le sol les grandes lignes du plan, et le onze, les premiers coups de pelle et de pique étaient donnés pour le creusement des fondations, et le travail se poursuit activement.

A L'ECOLE NORMALE.

Les examens sont terminés et nous sommes heureux de publier le nom des vainqueurs, nous profitons de cette circonstance pour remercier M. M. Goulet et Potvin de leur dévouement et de leur zèle pour une si belle œuvre; et aux élèves, nous adressons nos plus sincères félicitations.

Voici la liste: Les Rdes Sœurs Thérèse-Eugénie, Emélie-St